

## Innenminister besichtigt Feuerwache



Im Rahmen einer Rundreise durch den Rhein-Pfalz-Kreis besuchte der rheinland-pfälzische Innenminister Walter Zuber die Baustelle der neuen Feuerwache an der Neustadter Straße. Begleitet wurde er dabei von der Mutterstadter Landtagsabgeordneten Hannelore Klamm und von Landrat Werner Schröter. Bürgermeister Ewald Ledig begrüßte den Minister zusammen mit den Beigeordneten Konrad Heller, Hans-Dieter Schneider und Rita Brechtel vor Ort und zeigte sich erfreut über den hohen Besuch aus Mainz. Wehrleiter Rüdiger Geib und sein Stellvertreter Johannes Kuhn führten die Delegation fachkundig durch die im Rohbau fertiggestellten Räumlichkeiten und erläuterten, wie sich die Freiwillige Feuerwehr später in dem neuen Gebäude einrichten wird. Der interessierte Minister lobte besonders die eigenen Räume der Jugendfeuerwehr und bezeichnete den funktionalen Neubau als eine runde Sache. Der Bürgermeister bedankte sich abschließend für die vom Land bereitgestellten Zuschüsse und versicherte, dass das Geld in der Feuerwache gut angelegt sei.

(Amtsblattbericht vom 10.06.2004)  
(Text: Holzwarth, Bild: Deffner)